



BEL-Info / August 2020

Öffentlichkeitsarbeit / Klimaschutz-Initiative Sachsenwald / Mitteilungen

Liebe Mitglieder,

Info-E-Mail, Newsletter, Website, Flyer, Presse, Veranstaltungen, damit sind die Aufgaben benannt, die in die Zuständigkeit der AG Öff fallen.

Die Arbeitsgruppe Öffentlichkeitsarbeit gibt es seit der Gründung der BürgerEnergie Lübeck eG 2013. Sie hat die Mitglieder regelmäßig informiert, die Website gepflegt, Werbematerial erstellt, Pressternine betreut und Veranstaltungen organisiert. Meistens waren es vier oder fünf Mitglieder, die diese Arbeit wahrgenommen haben. Je nach Dringlichkeit gab es dafür Treffen in kürzeren oder längeren Abständen, um geplante Vorhaben zu besprechen und Aufgaben zur Umsetzung zu verteilen.

Inzwischen ist die AG Öff auf zwei Mitglieder geschrumpft. Die Gründe für das Aufhören waren familiäre oder berufliche Veränderungen. Aber zu Zweit lässt sich nicht wirklich effektiv arbeiten, allenfalls vorübergehend. Wir brauchen daher Verstärkung für die AG Öff und würden uns über Zusagen sehr freuen. Wenn Sie vorher noch Infos brauchen, rufen Sie uns gerne an. Sie erreichen Monika Mix-Schröder unter 0451 797658 und mich unter 0451 2926756.

Uns selbst erscheint wichtig, die BürgerEnergie Lübeck bekannter zu machen. Lübecker Bürgerinnen und Bürger sollten wissen, um was es bei uns geht. Neu ist, die Zusammenarbeit mit der Klimaschutz-Initiative Sachsenwald zu planen. Zeitnah wird es dafür einen Termin mit der Initiative geben.

Der Kontakt hat sich über unsere Photovoltaik-Anlage in Büchenschinken, Reinbek, ergeben. Die Initiative will alle zusammenbringen, die sich für den Klimaschutz engagieren wollen: Bürgerinnen und Bürger, Verbände, Unternehmen, Politik. Ziel ist, die Region Sachsenwald nachhaltig und generationentauglich zu gestalten. Zu den Schwerpunkten der Arbeit gehören neben Mobilität und Konsum auch Klimaschutzkonzepte und erneuerbare Energien; letztere stehen auch auf unserer Agenda.

Inzwischen sind einige aus der Initiative Mitglieder der BürgerEnergie Lübeck geworden und haben eine Arbeitsgruppe gegründet; der vorläufige Name ist AG BürgerEnergie Sachsenwald.

Mehrere Reedereien bieten Hafenrundfahrten um die Lübecker Altstadt an. Die Route führt nach dem Abbiegen aus dem Kanal in die Trave unterhalb des Mühlendamms entlang, und für einen Moment ist die Rückseite der Wasserkraftanlage zu sehen. Wir haben den

Reedereien jetzt mitgeteilt, dass es mit unserer Wasserkraftanlage wieder einen „Mühlenbetrieb“ gibt.

Der Termin der diesjährigen Generalversammlung ist am Mittwoch, 21. Oktober 2020, um 19:00 Uhr in der Diele, Mengstraße 41.

Bitte teilen Sie uns, wenn es der Fall ist, die Änderung Ihrer E-Mail-Adresse oder Postanschrift mit. Wir müssen dann nicht recherchieren, wenn E-Mails oder Briefe nicht zustellbar waren.

Bleiben Sie weiterhin gesund und bewahrt.

Mit freundlichen Grüßen,

Peter Parge
Öffentlichkeitsarbeit